

Einladung

zur Ausstellungseröffnung



“Anders Welten“

Werke in Acryl, Öl und Aquarell
von Gerhard Guttmann

Donnerstag, 5. September 2013, 19.00 Uhr

Gerhard Guttmann, geboren 1951 in Deutsch Haseldorf, begann seine künstlerische Laufbahn als Autodidakt in den 80er Jahren und lebt und arbeitet jetzt in Klöch in der Steiermark.

Seine künstlerische Kreativität ergänzte er durch Seminare bei namhaften Künstlern, wie Hermann Nitsch, Bernhard Vogel oder Giselbert Hoke.

Seit 2002 ist er Mitglied im Steiermärkischen Kunstverein Werkbund und beim Kunstverein in Slowenien.

Zahlreichen Ausstellungen in ganz Österreich und im benachbarten Slowenien.



Kunst



Kultur



Kommunikation

Ausstellungsdauer: 5.9. – 19.10.2013

Öffnungszeiten:

Do., Fr. 16.00 - 22.00 Uhr, Sa. 10.00 - 12.00 Uhr

Galerie am Färberbach - Christine Dörfel, Msc
A-4596 Steinbach a.d. Steyr, Weyergasse 9
Tel.: 0043 / 664 / 514 23 39
info@galerieamfaerberbach.at
www.galerieamfaerberbach.at

Kunst